

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 30. August 2017

TV-Kanaluntersuchungen nicht im Auftrag der Stadt Mühlheim

In den vergangenen Tagen gingen bei der Stadtverwaltung Mühlheim mehrere Anrufe von Bürgern ein. Sie waren von einer Firma für TV-Kanaluntersuchungen, die angeblich im Auftrag der Stadt Mühlheim arbeiten, angesprochen worden.

Wir weisen darauf hin, dass dies nicht im Auftrag der Stadt Mühlheim erfolgt und empfehlen den Betroffenen, keine Aufträge für Ihre Privatgrundstücke zu erteilen.

Für weitere Fragen steht das Sachgebiet Tiefbau im Rathaus, Tel. [06108 - 601818](tel:06108-601818) gerne zur Verfügung.